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第１号（３月２日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開会の宣告

日程の報告

会議録署名議員の指名

会期の決定

議長諸報告

議案第１号

提案理由説明

質 疑

討 論

採 決

議案第２号から議案第３４号まで

提案理由説明

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第２号（３月３日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

質 疑

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第３号（３月９日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

町政一般に対する質問

志政会代表 大 井 光 男 議員

１ 平成２８年度の取り組みについて

(1)人口減少・少子化対策について

(2)雇用機会の確保について

(3)地域おこし協力隊について

(4)産業振興策について

２ 観光拠点の来年度の取り組みについて

(1)舟川桜並木の周辺の取り組みについて

３ 高齢化社会への取り組みについて

(1)介護人材の確保について

(2)健康寿命への取り組みについて

４ 消防団員の確保について

(1)団員確保にむけた取り組みについて

グループ２２代表 加 藤 好 進 議員

１ 第５次朝日町総合計画について

(1)第５次朝日町総合計画で描く姿について

(2)企業立地に向けた考えと進捗状況について

(3)学校教育の推進について

２ 平成２８年度予算について

(1)財政運営の考え方について



(2)観光・交流について

(3)地域おこし協力隊について

３ 医療について

(1)あさひ総合病院病床数について

(2)在宅医療の推進について

４ 庁内職員人事について

(1)公募制による人事異動について

一歩会代表 清 水 眞 人 議員

１ 平成２８年度予算（案）について

(1)地域包括ケア推進事業の緊急装置設置貸与事業について

(2)定住サポート事業並びに既存住宅リフォーム支援事業について

(3)黒部宇奈月温泉駅連絡バス運行社会実験委託について

２ 第５次総合計画について

(1)第５次総合計画の基礎となる財政計画あるいは財政見通しは作成したのか

(2)作成したとすればなぜ議会に提示されないのか

(3)今後５ヶ年でどの程度の基金取り崩しを想定しているのか

３ あさひ総合病院について

(1)国の方針を受けた、今後予想される病床削減数はどの程度か

(2)病床削減後の考えられる活用方法は

(3)地域医療を継続していくために、今後も多額の投資資金が必要なのか

４ 住民要望 老朽危険家屋撤去促進事業について

(1)老朽危険家屋等撤去促進事業該当家屋は何軒か

(2)老朽危険家屋等撤去促進事業の交付実績はあるのか

(3)交付実績が無いとすれば何がネックと考えられるのか

(4)朝日町老朽危険家屋撤去促進事業補助金交付要綱の加筆改定の必要性はな

いのか

(5)撤去後の固定資産税を宅地課税にするのは当町の現状に合致しないと考え

るが、特例処置が必要ではないのか

２番 荒 尾 勇 二 議員

１ 医療と介護の一体改革について



(1)診療報酬の引き下げによるあさひ総合病院への影響はどれほどか

(2)病床数の削減はどのような根拠にもとづくのか

(3)国に対して、国民の生命を守るべく充実した医療体制をもとめるべきだが、

どうか

２ 若者の雇用の安定と企業支援について

(1)朝日町における労働者の労働実態を町は把握しているか

(2)中小企業が非正規雇用者を正規雇用者にしやすいような支援をできないか

３ 安全安心の町づくりのために

(1)暗渠部分のグレーチングが重い鉄板のものがまだかなりある。軽量のもの

に取り替えるべきだと考えるが、どうか

(2)ラジオ付戸別受信機の雑音が大きく聞き取りにくい。受信状況を調査し改

善すべきであると考えるが、どうか

(3)あさひ総合病院前の交差点の安全確保をすべきであると考えるが、どうか

請願・陳情の委員会付託

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第４号（３月１０日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

町政一般に対する質問

１０番 大 森 憲 平 議員

１ 学校問題について

(1)エアコン取付後の維持管理について

(2)運動会での組立て体操について

(3)武道館建設について

２ 職員の研修について

(1)研修先と期間について

(2)研修内容について

(3)研修先会社の当町への研修について

３ 大規模災害時の高齢者及び障害者ら弱者の避難について

(1)災害弱者避難計画書の作成について

(2)要支援者名簿作成状況について

(3)介護が必要な高齢者、障害者に対応出来る福祉避難所の整備状況について

８番 長 﨑 智 子 議員

１ 平成２８年度予算について

(1)不妊治療費助成について

(2)あいのトキめき婚姻、出生祝福事業について

(3)バタバタ茶・蛭谷和紙のブランド化事業委託について

２ 町の公共施設の整備について

(1)町の小学校の跡地に建設された公共施設の整備について



(2)社会体育施設の整備事業 福祉センター跡地事業について

６番 西 岡 良 則 議員

１ 新年度予算及び補正予算について

(1)ふるさと納税の対策について

(2)地方創生加速化交付金について

２ 町政の運営について

(1)第２次過疎地域自立促進計画について

(2)行政組織の見直しと庁舎整備について

３番 道 用 昭 雄 議員

１ 泊高校存続のため、今後の町としての方向について

(1)「泊高校を考える町民会議」の組織をどのように変えていくのか

(2)町として今後どのようなことが出来るか

(3)署名提出後の県の姿勢の変化はあるのか

２ 第５次総合計画について

(1)富山県から見た朝日町は他の市町村と特に異なるところは何であると考え

られるか

(2)福祉の町として朝日町の活性化を図れないか

(3)高齢者が安心安全にくらしをしていくことで働く場所をつくれないか

３ 公共施設のあり方について

(1)福祉センターと格技室について

(2)まいぶんＫＡＮの利用状態と管理費の内容について

議案の委員会付託

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第５号（３月１７日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

議案第２号から議案第３４号まで及び請願・陳情

委員長報告

質 疑

討 論

２番 荒 尾 勇 二 議員

議案採決

請願・陳情の決定

議案第３５号及び議案第３６号

提案理由説明

質 疑

討 論

採 決

議案第３７号

提案理由説明

採 決

議案第３８号

提案理由説明

採 決

諮問第１号

提案理由説明

採 決



議員提出議案第１号から議員提出議案第３号まで

提案理由説明

質 疑

討 論

採 決

日程の追加

閉会中継続審査の件

町長挨拶

閉会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～


	◆第１号（開会、提案理由説明）
	◆第２号（質疑）
	◆第３号（代表・一般質問）
	◆第４号（一般質問）
	◆第５号（採決、閉会）

